



CARABINEROS DE LA SIAT REALIZÓ LOS PERITAJES EN EL SITIO DONDE OCURRIÓ EL ACCIDENTE DE TRÁNSITO.

## Investigan atropello fatal de adulta mayor de 65 años: cruzaba por un paso peatonal

**PARQUE INDUSTRIAL.** *Víctima fue trasladada al hospital donde falleció. Vecinos acusan que vehículos no respetan señalética.*

Redacción  
[cronica@diariollanquihue.cl](mailto:cronica@diariollanquihue.cl)

Una mujer que presuntamente cruzaba por un paso peatonal falleció tras ser atropellada la noche del sábado por una camioneta, alrededor de las 19:00 horas. El accidente ocurrió en la avenida Parque Industrial de Puerto Montt, en la pista con dirección al oriente, hacia la rotonda.

El capitán Sebastián Barriá, jefe de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Llanquihue, explicó que la víctima es una mujer de aproximadamente 65 años, quien falleció "producto de un impacto por una camioneta, por lo tanto el Ministerio Público solicita la presencia de personal Siat para poder determinar la causa basal y poder establecer el mayor grado de responsabilidad en este accidente en el tránsito".

En relación con el paso

peatonal, el oficial señaló que "estamos investigando en qué punto dado se genera este impacto" e informó que la mujer fue trasladada aún con vida al Hospital de Puerto Montt, "donde posteriormente falleció" mientras era atendida por personal médico.

### LLAMADO A LA PRECAUCIÓN

Además, y debido a las complejas condiciones meteorológicas presentes en la zona, con temperaturas bajo cero, Barriá expuso que "nosotros como Carabineros hacemos el llamado a que si no es necesario desplazarse por las diferentes rutas de la provincia, por favor no hacerlo hasta después que comience a subir la temperatura y que las autoridades manifiesten que las rutas están libres de escarcha para poder circular de forma segura".

Del mismo modo, recomendó a quienes se desplacen que "deben hacerlo con el máximo cuidado posible, a

una velocidad razonable y prudente, con respeto a las condiciones de la calzada del momento".

Esto, porque "lamentablemente, cuando hay escarcha, es alta la probabilidad de que se produzca un descontrol en la maniobrabilidad del vehículo y termine en un accidente", advirtió.

### MALESTAR VECINAL

Por su parte, vecinos del sector consultados por este medio aseguraron que en la zona es frecuente que los vehículos transiten a alta velocidad y no respeten el paso peatonal.

A esto se suma la falta de señalización para que los conductores bajen la velocidad, así como la mala iluminación del sector, que dificulta la visibilidad de los peatones.

Incluso, advierten, son frecuentes las colisiones por avance de vehículos que frenan cuando un peatón intenta cruzar esa transitada calle. ☹